
 

AMIV Vorstand 

   

 

Protokoll Vorstandssitzung vom 24.05.11 

Anwesend:  Johannes Suter (JS), , Raffael Götti (RG), Merlin Batzill (MB), Michael Neunert (MN), 

Michael Wirth (MW), Holger Hippke (HH), Andreas Züger (AZ), Petros Papadopoulos 

(PP) (ab 18h),  James Guthrie (JG) (ab 17:15) 

Abwesend:   Ismail Morgenegg (IM) 

1. Protokoll genehmigen 

Das Protokoll vom 17.05.11 wird einstimmig angenommen. 

 

2. Mitteilungen 

2.1 Präsidium 

RG hatte eine lange Woche. War an der Toga-Party. RG hat den AMIV an der 70-Jahr-

Feier des VMP vertreten. Der VMP hat trotz der politisch angespannten Lage eine 

edle Flasche Alkohol erhalten. 

2.2 Quästur 

RG hatte IM gesehen. Wir haben die Zahlen von der Toga-Party leider noch nicht. Wir 

liegen geschätzt für dieses Semester ca 7000.- Sfr neben dem Budget. Sponsoring 

Einzahlungen lassen auf sich warten, IM geht dem nach. 

2.3 ER 

Bombardier wird am SEE teilnehmen. Kontakt läuft super, nur noch 15 freie Tische 

total. Kein weiteres Event zu verkaufen dieses Semester. 

 

2.4 HOPO MAVT 

Es war Departementskonferenz. RG hatte sich für das Budget des MAVT eingesetzt., 

MN dankt ihm dafür. Nachträglich wurden 250‘000.- Sfr für die Assistenzen 

gesprochen. Auf der HP werden noch detailliertere Infos zu Plagiaten aufgeschalten. 

PVKs sind „soweit gut“. Doch keine Probleme mit der Raumreservation.  

MN trifft sich morgen noch mit jemandem von der MAVT-Administration um das 

Wirrwarr um die Maturandentage zu klären. 

 

2.5 HOPO ITET 

UK hatte beschlossen, dass das Pflichtpraktikum definitv abgeschafft wird. Dies wirkt 

auf alle Studenten, welche im Herbst 2011 mit dem Master-Studium beginnen. 

Der Bachelor ITET wird ähnlich dem BSc MAVT komplett umgemodelt. ECTS vergabe, 

Blockeinteilung usw.. Man möchte damit Überschneidungen der VL vermeiden ect. 

PVKs „laufen auch“. JG kümmert sich um den Link amiv.ch/PVK. 

2.6 Kultur 

Kultur war mit VIS, ESN und GUV im Europapark. MB möchte den Event in den 

kommenden Semestern weiterführen. 

JS berichtet von der Toga-Party. Die Party war nicht sehr erfolgreich. JS versucht die 

Gründe für den Misserfolg zu finden. Es wurde kein Fachverein gefunden, der 
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mithelfen wollte. Der FAPS entschied sich nach längerer Diskussion doch nicht 

mitzumachen. Evt war der Event auch zu spät im Semester, da 

Semesterendprüfungen, etc. JS ist trotzdem dafür die Toga-Party im Programm nicht 

zu streichen. Früher planen, früher im Semester durchführen. 

Papperlapub hat am Mi an der Summerbar einen Umsatzrekord gemacht. 

Paintball musste verschoben werden. Nach der online-Stellung war es danach recht 

schnell ausgebucht. 

JS hat auch noch am Design der Papierblöcke gearbeitet und passende Stifte gesucht. 

2.7 Information 

JG arbeitet noch daran, dass der PVK technisch gesehen läuft. Das Tool sein nun 

weniger verwirrend als auch schon. 

 

2.8 Infrastruktur 

2te Falkenbestellung ist heute eingetroffen und wurde versorgt. Ob die Rückgabe der 

Depotflaschen funktioniert, kann noch nicht gesagt werden. 

 

3 Diskussionen 

3.3 Protokolle Website 

Der Zugriff auf die Protokolle soll auf der Website auf die Mitglieder nach Login 

beschränkt werden. -> MB kümmert sich darum. 

3.4 Aachen Reise 

23.-26. Juni. Wir müssten bestimmen wer geht. Die Reise sollte vom IDEA-Leage 

Fonds bezahlt werden. MW, HH, MB, JG, RG, JS melden Interesse. 

RG kümmert sich um Infos für die Reise. 

 

3.5 Ersti-Events 

Die Führung wird am Montag durchgeführt. Die Frage stellt sicht, was man nach der 

Führung WO macht. CLA ist Baustelle, CAB ist vom VIS reserviert. Genrell ist das 

Problem bei  schlechtem Wetter.  Polyterasse wäre denkbar, aber wieder 

Wetterproblem. 

Der VIS hat das komplette CAB schon „reserviert“. 

Das ETZ Foyer wäre denkbar. Kultur klärt ab ob das ETZ für den HotDog-Event 

verfügbar wäre. 

JS zum ESWE: Es gibt noch einige Blöcke zur Organisation zu übernehmen. Es stellt 

sich die Frage ob wir als Vorstand ein Event organisieren wollen. 

MW und AZ werden den Vorstandsevent organisieren – plusminus dasselbe wie 

letztes Jahr mit leichten Verbesserungen for more awesomeness! 

 

PP übernimmt die Sitzungsleitung! 

 

3.6 Kohlefaserwerk 

MB hat mit einem Herrn mittleren Alters mit zu viel Geld telefoniert. Er ist der 

Meinung, dass es an der ETH zu wenige Möglichkeiten gibt, frei zu basteln, u.a. mit 

Kohlefaser-Verbundwerkstoffen. ER trifft sich mal mit dem Herren. 
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3.7 Büro 

JS möchte, dass die Ordnung im Büro eindeutig definiert wird.  Ebenfalls wäre eine 

Lösung für Bezahltermine, ein sog. Kassenterminal, notwendig. 

JS stellt den Antrag, dass der Schlüssel des Schlüsselkastens 11mal vervielfältigt wird, 

sodass jeder Vorstand einen besitzt. Mit 2 Enthaltungen angenommen. 

Weiterer Antrag von JS auf einen zusätzlichen Korpus. Braucht es nicht, es wird 

derjenige von Infra genommen ;) 

 

3.8 Nächste Sitzung 

Mo. 30.Mai 17:00 mit Grilling! ☺ 

 

4 Anträge 

4.3 ESF Bar 

Wie jedes Jahr zusammen mit VMP. 

5 Varia 

Der VIS muss wieder Platikkaffeebecher bereitstellen. 

 

 

      Zürich, den 24.05.11 

      Andreas Züger 

      Protokollführer 


